
ATA Nº 87 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois às 10:00  horas, aconteceu a reunião 

extraordinária do Fórum para o processo de escolha das entidades civis para composição do 

Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMPDI, para o Biênio 2022-2024, na sala de 

reuniões da Secretaria de Assistência Social, Centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes 

os seguintes representantes  Pe. José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo Religioso); Sra. 

Dafna Corrêa (Representante da Associação Jorge Lacerda); Fernanda Francione (Representante do 

Setor); Régia A. Pedro Aguiar(Secretaria Municipal da Fazenda) Alessandra Francione Silva 

(Secretaria de Assistência Social);  também estavam presentes a  Sra. Gisele Costa Nascimento 

Constantino (Presidente da SANC – Associação de Amparo aos Necessitados de Capivari de Baixo) e 

a Sra. Adriana da Silva (Representando a Secretaria do Conselho) que se encontra em tratamento de 

saúde. A presente reunião foi marcada com o intuito de realizar o Fórum para escolha das entidades 

não governamentais, o Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa não se fez presente e nem a Sra. 

Iracema Medeiros que seria a Representante da entidade Unidos da Terceira Idade. Então por não ser 

possível novamente se concluir o objetivo, resolveu-se por definir algumas ações referente ao fórum, 

como esperar pela Sr. Rosália Liberato (Secretaria Conselho) para poder reorganizar tudo, errata do 

Edital, nova data para o Fórum, envio de convites, para que finalmente se possa realizar o Fórum para 

escolha dos representantes das entidades não governamentais, já que se fez várias tentativas, porém 

sem a presença da Secretaria não foi possível. Então, novamente o fórum foi adiado sem que se 

conseguisse concluir a escolha das entidades, por falta de informações dos conselheiros presentes de 

como seguir com a reunião. E,  para constar eu, Adriana da Silva (Secretaria de Assistente Social), 

tendo em vista que a Secretária do Conselho encontra-se ausente por motivos de tratamento de 

saúde, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 


